



# „SCHULE-TANZT“ Dresden

Schul-Showtanzwettbewerb, veranstaltet vom  
Bundesverband Musikunterricht in Sachsen am 5. April 2023  
im Alten Schlachthof Dresden und mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des  
vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushalts.

## Programm

---

### **Digitale Realität**

Kurfürst-Moritz-Schule – Moritzburg

Mal schnell ein Spiel am Handy, schnell vom Tutorialvideo helfen lassen, schnell mal nach neuen Challenges im Netz schauen. Die Versuchung, in diese digitale Welt abzutauchen, ist verlockend. Jedoch machen erst soziale Kontakte in unserer realen Welt gemeinsame Erlebnisse unvergesslich.

### **Fluch der Weltmeere**

Waldblick Oberschule Freital Niederhäslich

Industrienationen entsorgen ihren Plastikmüll in Drittländern oder im Meer. In jedem km<sup>2</sup> schwimmen hunderttausende Teile Mikroplastik. Als Folge ersticken, verhungern oder ertrinken Meeresbewohner. Piraten verdienen am Müllhandel. Letztendlich verändert die Liebe zu Touristinnen die Haltung der Piraten.

### **Programmierte Realität**

Freie Oberschule Leipzig Rahn Education

Gefühlte Wirklichkeit. Leben wir in einer Matrix? Möglicherweise ist unser Universum so etwas wie eine virtuelle Maschine. Nur spielt es keine Rolle, ob simuliert oder nicht, unsere Realität ist unsere Realität und daran können wir nix ändern.

### **Im Namen der Natur**

Gymnasium Dresden Pieschen

Erinnern Sie sich an den verheerenden Waldbrand letzten Sommer in der Sächsischen Schweiz! Ein schöner und lebenswerter Wald verwandelt sich in ein flammendes Inferno. Doch am Ende siegt die Natur und inspiriert die Menschen, sie zu erhalten und wieder aufzubauen.

### **Unterwasserwelt**

Förderschule Lichtblick + Städtisches Gymnasium Riesa

Um den Kopf freizubekommen, geht Lilly surfen. Sie denkt darüber nach, wie friedlich und schön es wohl unter Wasser sein wird und lässt sich einfach fallen. Dort erlebt sie viele fantastische Abenteuer gemeinsam mit den bunten Meeresbewohnern.

### **Schach**

Schillerschule Dresden Loschwitz

Es war einmal ein Schachbrett, auf dem lagen die Figuren kreuz und quer. Zwei Schachspieler traten heran und wollten ein neues Spiel beginnen. Sie fingen an, die Figuren an ihren Platz zu stellen. Plötzlich bewegten sich die Figuren von allein.

### **Sendeschluss**

Gerda-Taro-Schule, Gymnasium der Stadt Leipzig

Die Welt - steht Kopf und dreht sich dennoch weiter. Bis zum Sendeschluss? Was kommt danach? Niemand weiß, wohin die Reise geht. Aber feststeht, die Krisen der letzten Jahre habe Spuren hinterlassen.

---

Schule tanzt ist ein Schul-Projekt. Bitte verzichten Sie am heutigen Abend auf Zigaretten und Alkohol. Die Startreihenfolge wird erst am Veranstaltungstag ausgelost und ist hier noch nicht berücksichtigt. Das Fotografieren und Filmen ist während der Veranstaltung nur Personen mit Genehmigung gestattet.